

Saint-Gilles-Croix-de-Vie. Les bons chiffres de Pays de Vie accueille

L'association, qui tenait mardi 28 mai, son assemblée générale à La Conserverie, a le vent en poupe, comme en témoignent les chiffres la concernant.



Une partie du conseil d'administration de l'association (à droite : la présidente, Odile Rulleau). | OUEST-FRANCE

Nouer des amitiés ou simplement s'adonner à une activité, sont autant de raisons pour rejoindre l'association Pays de vie accueille. Elle compte 665 adhérents.

665 : c'est le nombre actuel des adhérents, contre 580 l'an dernier. « **Nous étions 810 avant le Covid, mais ça repart bien. La plupart de nos adhérents sont Gillocruciens ou Hilairois : 250 de chaque commune ; 100 sont Férolétains ; et les autres viennent d'autres communes du Pays de Saint-Gilles** », précise la présidente, Odile Rulleau.

100 : c'est le nombre de bénévoles de l'association qui leur propose, chaque année, une journée de formation aux premiers secours. Les plus actifs font vivre les différentes activités et tiennent des permanences d'accueil, deux fois par semaine, pour de nouvelles inscriptions. D'autres interviennent plus ponctuellement pour un coup de main.

De nouvelles activités

40 : c'est le nombre d'activités proposées. Parmi les nouveautés, on retiendra la chorale, la marche aquatique, à Brétignolles, mais aussi Nombres et mots, sur le principe du jeu *Des chiffres et des lettres*. L'association organise également une sortie par mois, localement, dans le département ou la région proche.

25 € : c'est le montant de la cotisation pour l'année, avec la possibilité de participer à toutes les activités, en fonction des disponibilités des salles et des animateurs. « **Depuis 2015, nous ne sommes affiliés à aucune fédération : cette autonomie réduit nos coûts** », poursuit la présidente.

14 : c'est le nombre de membres au conseil d'administration, qui est passé de douze à quatorze. Il se réunit tous les deux mois autour d'Odile Rulleau qui exerce la présidence depuis 2009. Les deux nouveaux élus sont : Christian Constancien, vice-président aux animations, et Thérèse Durand, vice-présidente à l'accueil.